

PlantaDoce.

Empresa

Oryzon Genomics reduce pérdidas un 10%, pero anota números rojos de 1,6 millones

La compañía española considera que el resultado del último trimestre se encuentra acorde con la especificidad del modelo de negocio de la biotecnología, en la fase de desarrollo en la que se halla.

PlantaDoce
5 may 2022 - 18:30



Oryzon Genomics sigue en números rojos. En el primer trimestre de 2022, la compañía redujo sus pérdidas un 10% en comparación con el mismo periodo del año anterior, hasta 1,6 millones de euros.

La empresa considera que el resultado de este trimestre se encuentra acorde con la especificidad del modelo de negocio de la biotecnología, en la fase de desarrollo en la que se halla. La compañía está envuelta en un periodo de maduración de sus productos a largo plazo y sin recurrencias desde la perspectiva de ingresos, según se

PlantaDoce.

desprende de las últimas cuentas publicadas por la empresa.

Las inversiones en investigación y desarrollo (I+D) se situaron en 3,8 millones de euros, lo que supone un incremento del 4% en comparación con el mismo periodo del año anterior. De la inversión total, 3,4 millones de euros corresponden a desarrollo y 400.000 euros a investigación.

A 31 de marzo de 2022, Oryzon mantiene una posición financiera **con recursos disponibles por importe de 25,2 millones de euros**, que le permite continuar con el desarrollo de sus actividades de I+D y el desarrollo de sus estudios clínicos.

Oryzon Genomics invirtió en investigación y desarrollo (I+D) se situaron en 3,8 millones de euros

Hace un año, la biofarmacéutica recibió la aprobación para iniciar Portico, un ensayo clínico de fase IIb con enfermos con Trastorno Límite de la Personalidad (TLP). La autorización fue concedida por la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (Aemps).

Oryzon Genomics es una empresa biofarmacéutica en fase clínica que descubre y desarrolla terapias basadas en epigenética para pacientes de cáncer y trastornos neurodegenerativos. Aunque la empresa se constituyó en el año 2000, cotiza en el mercado bursátil desde 2015. Carlos Buesa Arjol es el presidente y consejero delegado de Oryzon Genomics desde su fundación.